

ELECCIONES EUROPEAS 2019

ESTA EUROPA NO ES LA NUESTRA



PAN
TRABAJO
TECHO
IGUALDAD
DERECHO A DECIDIR

POR UNA EUROPA DE L@S TRABAJADOR@S Y LOS PUEBLOS

TRABAJADOR/A

VOTA

VOTA

movimiento

TRABAJADOR/A



**Corriente
Roja**



Esta Europa no es Por una Europa de l@s trabaja

Concluyeron las Elecciones Generales y el discurso de las promesas deja paso a la cruda realidad. Ahora vienen las elecciones al Parlamento Europeo, la fuente de la que emanan las reformas laborales que traen precariedad y salarios de miseria; los cierres o deslocalizaciones de las fábricas, los cupos a la producción que se imponen en el campo, mientras se prima a los terratenientes y parásitos; los topes del gasto en vivienda social mientras se sigue la especulación; las directivas que acaban facilitando que el gobierno ponga en la calle a miles de trabajador@s públicos contratados en fraude de Ley o que alienta las pensiones privadas que facilitan el desmantelamiento del Sistema Público de Pensiones.

El 26M son las elecciones al Parlamento de una Unión Europea construida por y para los capitalistas.

Hace 4 años Grecia era la "gran esperanza" de cambio en la izquierda, hoy Grecia es el ejemplo más claro y más brutal de hasta dónde está dispuesta a llegar la UE para salvar a la gran banca europea y dar un escarmiento a un pueblo rebelde. Después de ocho años y de tres "rescates", el país ha sido saqueado y devastado.

La UE se ha mostrado como una máquina de guerra social, bajo la batuta del capitalismo alemán en alianza con el francés. El euro y el BCE son instrumentos con los que sellan su jerarquía sobre los otros países europeos. En ausencia de moneda nacional, los países menos competitivos deben ajustar sus salarios para evitar los desequilibrios externos. Cuando estalló la crisis financiera, hace 10 años, las principales potencias europeas rescataron a sus bancos y evitaron el colapso recurriendo al endeudamiento público masivo, saqueando la periferia y arre-

metiendo contra los servicios públicos, los salarios y los derechos laborales en sus países. Las consecuencias están a la vista: recortes generalizados, privatizaciones y despidos en el sector público (educación, sanidad, etc...), contrarreformas laborales y de pensiones, generalización del trabajo precario, rebajas de salarios y aumento insultante de la desigualdad social.

Mientras la UE ha sido la gran protagonista de los peores planes de ajuste y contrarreformas laborales, sus defensores la presentan como un baluarte "democrático" frente a la ultraderecha. Sin embargo, la política de la UE ante los refugiados y migrantes es tan xenófoba y racista como la que ahora aplican Salvini y Kurz a escala de Italia y Austria. Una política que se basa en centros de internamiento, expulsiones y subcontratación del trabajo sucio a dictaduras corruptas como Turquía o a mafias como en Libia. La UE ha sostenido igualmente la represión escandalosa del Estado español contra el pueblo de Cataluña que quiere ejercer su legítimo derecho a la autodeterminación.

¿Otra U.E es posible?

A lo largo de estos años, la decadencia acelerada de los partidos social-liberales europeos ha dado paso a la emergencia de un nuevo reformismo, que se declara partidario de la "refundación de la UE". En las anteriores Elecciones Europeas, Tsipras era el héroe y la referencia de Podemos, Mélenchon, el Bloco de Esquerda portugués, Rifondazione Comunista o el alemán Die Linke. El problema es que Tsipras, dos años después, para permanecer en el euro y la UE, se convirtió en el nuevo sicario de la Troika en Grecia.

Para estos Partidos no hay clases sociales, sólo "élites y pueblo". Hablan de modificar los tratados de la UE, pero son pala-

bras vacías porque o se someten al BCE o recuperan la soberanía monetaria y entonces emiten su propia moneda. Acaban siendo las muletas auxiliares de los partidos socialdemócratas de siempre. En el caso de Podemos y del Bloco portugués, esta política encaja a la perfección con su meta principal: integrar un gobierno burgués de coalición con Sánchez (PSOE) y con Costa (PS), en el marco de la UE y el euro.

Al obrar de esta manera, estos partidos entregan la bandera de la lucha contra la UE a la ultraderecha, ayudándole a capitalizar el legítimo repudio popular a la Europa del capital.

UN PROGRAMA PARA UN CAMBIO SOCIAL REAL

El programa no es una "lista de sugerencias" ni se puede guiar por el falso discurso del posibilismo que no oculta más que la resignación y la adaptación a este sistema capitalista. El programa para una opción revolucionaria de la clase obrera es una guía para la acción, es la sistematización de las necesidades más elementales que puedan garantizar una vida digna para l@s trabajador@s, la juventud y l@s oprimid@s.

Las medidas de este programa solo pueden ser llevadas a cabo apoyándose en una movilización general y sostenida de l@s trabajador@s y la juventud porque inevitablemente chocará con las pretensiones y los privilegios de los capitalistas y las instituciones y gobiernos a su servicio.

- Derogación de las Reformas Laborales, garantizando trabajo estable y salarios dignos mediante la escala móvil salarial.

- Recuperación y mejora sustancial de los Servicios Públicos, Educación y Sanidad 100% Pública; Remunicipalización y recuperación estatal de los ser-

vicios esenciales.

- Contra los EREs y ERTES, retirada de los falsos planes de estabilización en la Adm. Pública. ¡Los que están se quedan!

- Ni Pacto de Toledo ni Mochi-la austriaca, pensión mínima de 1.084 Euros y garantizadas por los Presupuestos Generales del Estado.

- Stop desahucios, expropiación de las viviendas en manos de los bancos, los fondos buitres y las grandes inmobiliarias. Creación de un Parque Público de vivienda de alquiler social.

- Basta de expolio del campo y miseria de los pueblos, Reforma Agraria ¡Ya!

- Contra la brecha de género, a igual trabajo igual salario; contra las violencias machistas. Por una Red Pública de Atención contra la Violencia de Género, dotada de recursos económicos



la nuestra trabajador@s y los pueblos



movimiento Corriente Roja

suficientes y en donde esté garantizada la estabilidad del personal. Por el derecho al aborto libre, gratuito y a cargo de la Seguridad Social.

- Los recursos económicos deben estar al servicio de l@s trabajador@s y el pueblo por eso es vital anular la deuda pública; Constituir una Banca Pública sobre la base de nacionalizar los bancos y las grandes empresas estratégicas bajo control de l@s trabajador@s.

- Parar la deriva autoritaria y represiva de los Estados y asegurar el pleno ejercicio de los derechos y libertades democráticas. Derogación de la Ley Mordaza y demás leyes represivas. Garantizar el ejercicio del derecho a la autodeterminación nacional de Cataluña y las naciones sin Estado.

- Contrar las leyes electorales retaceadas y antidemocráticas; por el derecho al voto a los 16

años.

- Contra el racismo y la xenofobia institucional, derogación de las Leyes de extranjería.

- Detener la destrucción del medio ambiente y enfrentar el cambio climático mediante una transición ecológica cuya primera condición de éxito es la socialización de las empresas energéticas y el control obrero y popular de dicha transición.

- Salir de la OTAN, desmantelar las bases norteamericanas en Europa y las bases europeas en el exterior. Poner fin a las intervenciones colonialistas, dejar sin efecto los tratados colonialistas y retirar las tropas europeas del extranjero.

**UNA CANDIDATURA DE
LUCHA Y DE LA CLASE OBRERA**

Nosotr@s, creemos que el terreno electoral es secundario en relación al de las luchas,

al de la acción directa y debe por tanto estar subordinado a esa lucha, porque la verdadera ruptura y los cambios solo pueden venir por el camino de las huelgas, de la unificación de las luchas, de echar a los gobiernos de la Troika desde la calle. Pero, también es verdad que la obligación de una organización obrera revolucionaria es utilizar todas las armas, por pequeño que sea el resquicio que dejan, para dirigirse a centenares de miles de trabajador@s y jóvenes para divulgar un programa de lucha por una salida obrera, democrática y socialista. Y consecuentes con eso la candidatura debe estar también al servicio de las luchas.

Apoya nuestra candidatura

Te pedimos tu apoyo porque queremos que las luchas de l@s trabajador@s en activo, l@s pensionistas, la juventud, no queden eclipsadas en medio de la "fiesta" electoral. Porque queremos explicar que sí se pueden cambiar las cosas si no se sucumbe a las instituciones, al miedo y a la lógica del capitalismo.

Porque queremos seguir avanzando en la construcción de una organización revolucionaria de la clase obrera.

Es difícil, sí, pero el enemigo parece más grande cuando se le mira de rodillas.

En la papeleta, busca al Movimiento Corriente Roja

Legalmente, nuestra organización está registrada como "Movimiento Corriente Roja" (M.C.R). Y por tanto, bajo ese nombre y sigla concurre a las próximas elecciones europeas.

Difunde y suscríbete Página Roja

Este periódico, en su modestia, pretende ser una herramienta al servicio de la lucha de clases, de las movilizaciones y la organización de la clase trabajadora y de la juventud.

El periódico que tienes en tus manos está por lo tanto a tu servicio, al servicio de la lucha en tu centro de trabajo, de estudio o localidad. Es una herramienta que queremos construir entre todos/as y para todos/as.

Página Roja es una propuesta a la cual esperamos que te sumes no solamente como lector/a sino también como participante activo de esta tarea, suscribiéndote al periódico difundiéndolo y/o enviándonos información y crónicas. Pide al compañero o compañera que te ha pasado el periódico, tu suscripción en Página Roja, o bien haznos llegar tu petición a contacte@correntoig.org o contacto@corrienteroja.net

Consejo Editorial

Felipe Alegría
Angel Luis Parras
Juan Montano
Gema Vilches

Diagramación

Comisión comunicación

Maquetación

Aurora Pedrajas

Depósito Legal

SE-7816-2011

Sección de la LIT-CI en el Estado español

Sede Central:
C/ Cáceres 49
Madrid



Páginas Web:

<http://www.corrienteroja.net>
<http://www.correntoig.org>
<http://www.litci.org>

Facebook:

<http://fb.me/Corriente.Roja>

Twitter:

@corrienteroja
@correntoig

El impacto de las Reformas Laborales: Despidos, Peores empleos, peores salarios y más gente pobre.

Hablamos con Joaquina Silva, trabajadora de la fábrica Magnetti Marelli y delegada sindical por Co.Bas y con Carlos Campoy, trabajador de la fábrica ENTEMA y delegado sindical.

Una de las principales reivindicaciones que planteáis en estas elecciones es la derogación de las reformas laborales. ¿Por qué?

La reforma laboral de Rajoy fue la puntilla de la que aprobó Zapatero bajo el dictado de la UE y con el aval de la burocracia sindical de CCOO y UGT.

La temporalidad, el abaratamiento de los despidos (ERES) y la precarización de los salarios y las condiciones laborales descansan sobre estas reformas laborales. Sin ellas, la patronal no hubiera podido echar sobre la espalda de l@s trabajador@s la crisis.

El PSOE primero prometió que derogaría la reforma laboral, y luego que quitaría los aspectos más lesivos. Han pasado más de 10 meses en el gobierno y no han hecho nada. Ahora han mandado sus planes económicos a la UE, que pasan por negociar con la CEOE, CCOO y UGT un nuevo estatuto de l@s trabajador@s, que da por buenas las reformas laborales y amenaza incluso con agravarlas.

Es vital echar atrás las reformas laborales para recuperar la negociación colectiva y acabar con el paro y la precariedad. Defendemos el reparto del trabajo, la jornada de 35h semanales sin reducir salarios y medidas de protección contra los despidos. Solo será posible a través de la movilización y la construcción de una huelga general, por lo que es imprescindible recuperar el sindicalismo alternativo, de clase, autofinanciado y de lucha como el sindicato Co.bas.

Hablamos con Tania Mercader,



En la foto, junto a otras compañeras de su fábrica, Tania Mercader y Joaquina Silva, candidatas del Movimiento Corriente Roja

quien fue dirigente de la lucha de las trabajadoras de la Jaeger Ibérica (actual Magnetti Marelli) que hoy hace 30 años, consiguieron la equiparación salarial entre hombres y mujeres. Fue también militante anti-franquista y actualmente forma parte de la lucha por unas pensiones públicas y dignas.

¿Qué tiene que ver la UE con las reformas laborales?

Por desgracia, todo. Las reformas laborales fueron hechas al dictado de la Unión Europea. Aquí y en otros países, como Grecia, Portugal o Francia. Ahora mismo, la UE presiona descaradamente para que las reformas no se toquen. Trabaja mano a mano con la patronal y la complicidad de Sánchez.

Para echar atrás las reformas laborales vamos a tener que enfrentarnos de cara tanto con el gobierno, salga el que salga, como con la Unión Europea.

Rubén Vargas (Miembro del Comité de Empresa de Altair (Seseña) por el sindicato Co. bas) escribe sobre la situación que se vive actualmente en muchas fábricas

Nos quisieron convencer de su imperiosa necesidad de aprobar

por el impago de varias nóminas. Aunque l@s trabajador@s a día de hoy continúan trabajando la situación empieza a ser insostenible viéndose obligad@s a presentar ante el juzgado las correspondientes demandas por los impagos salariales. No obstante, lo que más preocupa a l@s trabajador@s es que de un día para otro encuentren la planta cerrada, tal y como ha ocurrido con la de Charleroi (Bélgica).

L@s trabajador@s llevan meses luchando a pesar de la falta de información a los Comités de Empresa. Un ejemplo es el de las plantas de Cayfosa y Roto-cayfo que durante varios turnos de trabajo mantuvieron una huelga a la "antigua usanza", sin convocarla legalmente y que fue secundada por la totalidad de la plantilla. Este es un hecho a destacar ya que acciones como esta no se ven en los tiempos que corren.

Me presento en la lista de Movimiento Corriente Roja a las Elecciones Europeas siendo consciente que en este terreno no se van a solucionar los problemas de fondo. Pero eso no significa renunciar a ningún espacio para difundir la lucha obrera, para propagandizar un programa socialista y para llamar a los luchadores/as a construir una organización revolucionaria.



Rubén Vargas, candidato del Movimiento Corriente Roja

MOVIMIENTO CORRIENTE ROJA: UNA CANDIDATURA EN DEFENSA DE LAS MUJERES TRABAJADORAS

Pilar León es secretaria de mujer del sindicato Co.bas en Madrid y candidata del Movimiento Corriente Roja.

Como mujeres y trabajadoras, nos presentamos a estas elecciones para defender durante la campaña, las medidas de urgencia contra la violencia machista y la desigualdad, por las que luchamos todos los días del año en las calles, en nuestros centros de trabajo o estudio y en nuestros barrios.

Nos presentamos en la candidatura de Movimiento Corriente Roja porque esta tiene como objetivo unificar a la clase trabajadora. Y consecuentemente con ello, las medidas específicas contra la opresión a la mujer que somos el 50% de la clase- y por nuestros derechos, son parte destacada del programa con el que se presenta.

Defendemos:

- Ley urgente y obligato-



Pilar León, candidata del Movimiento Corriente Roja

ria de igualdad salarial, con planes de igualdad obligatorios en empresas y administración pública

- Permisos de maternidad y paternidad iguales e intransferibles y pagados al 100%
- Medidas de apoyo a las trabajadoras durante embarazo, lactancia y primeros años de crianza
- Prestación de desempleo para las trabajadoras domésti-

cas en el Régimen general de la Seguridad Social

- Recursos y medios suficientes para las mujeres agredidas.
- Garantía de empleo para mujeres maltratadas y subsidio mientras se les proporciona
- Espacios gratuitos en medios de comunicación para difusión de una cultura contra la violencia hacia las mujeres
- Depuración de un sistema

judicial heredero del franquismo e inhabilitación de jueces y juezas machistas

- Lucha eficaz contra la trata de mujeres con fines de explotación sexual.
- Establecimiento por ley de emergencia de Educación pública y gratuita desde los 0 años.
- Plan de construcción y habilitación de Centros de Día y Residencias públicas y gratuitas para la atención de mayores y dependientes.
- Remunicipalización y ampliación de plantillas para servicios de ayuda a domicilio.
- Fuera la religión de las aulas. Educación sexual y en valores de igualdad en la educación pública.
- Aborto libre, seguro y gratuito para todas y servicios de planificación familiar en la sanidad pública.

LA EUROPA LGTBI FRENTE A LOS RECORTES Y LA PRECARIZACIÓN LABORAL

Ame, es activista trans y candidata del Movimiento Corriente Roja

Las elecciones al parlamento europeo nos pueden hacer pensar que la UE es una institución democrática que unifica, bajo un criterio común, los derechos de los pueblos europeos ¿pero esto es así? La situación del colectivo LGTBI en Europa es muy desigual entre países. Por arrojar algunos unos datos: 18 de los 28 estados

de la UE obligan a las personas trans a su esterilización para que su género sea reconocido legalmente. 15 estados miembros no permiten el matrimonio homosexual y 14 no contemplan el derecho de las parejas del mismo sexo adoptar. Tomando el reflejo social que se deduce de estas legislaciones intuimos la desprotección que sufre el colectivo en Europa.

La UE nunca ha sido un proyec-

to que pretenda salvaguardar los derechos del colectivo, por el contrario, las políticas de recortes sociales y reformas laborales orquestadas por el gran capital europeo (Alemania y Francia) y secundadas por sus aliados de segunda (como lo es el del Estado Español) despojan al colectivo de recursos para combatir la LGTIfobia en el sistema educativo o el sanitario y convierten nuestra identidad en motivo por el que justificar nuestra precarización laboral o el desempleo.

Sólo en el Estado Español más del 50% del alumnado que se declara LGTBI ha sufrido acoso escolar de algún tipo tanto por alumnos como por profesores. En el sistema sanitario, sin programas de formación en nuestras necesidades, no reconocen nuestra identidad de género y nos culpabilizan por enferme-

dades como el VIH: la directiva de la Unión Europea 2004/33/EC, artículo 2.1, prohíbe donar sangre a todos aquellos que acarreen "alto riesgo de contacto sexual". Por la libre interpretación de esta directiva, en Inglaterra, Francia, Portugal y Finlandia existe una prohibición para donar sangre a hombres que tienen sexo con otros hombres.

El colectivo LGTBI debemos luchar, en toda Europa, contra el "reajuste" dictado por Bruselas, pues este nos despoja de recursos en Sanidad y Educación, así como contra las reformas laborales de los gobiernos títeres del capital europeo, pues el empobrecimiento de las condiciones laborales y la desprotección ante la LGTIfobia nos arrastra a los trabajos más precarios y al desempleo.



Ame, candidata del Movimiento Corriente Roja

Nos presentamos a estas elecciones para seguir luchando por las mismas medidas de urgencia que estamos defendiendo en las calles

Laura Requena, es la cabeza de lista del Movimiento Corriente Roja en las presentes europeas, y firmante del siguiente manifiesto del empleados público temporales en lucha

Cuéntanos algo de tí y de por qué te presentas a estas elecciones europeas

Soy funcionaria interina de la Junta de Andalucía desde hace 12 años. Mi plaza está dotada presupuestariamente cada año, para atender una necesidad básica que es la valoración de las personas en situación de Dependencia. Según la Directiva europea 1999/70 y el Estatuto básico del empleado público, estoy en fraude de ley al igual que miles de temporales en todo el Estado.

Como mis compañeros y compañeras, me presento en defensa de mi puesto de trabajo. Para poner la candidatura al servicio de nuestra lucha y que esta sirva de altavoz a nuestras demandas y reivindicaciones.

Normalmente los trabajadores peleamos por nuestros derechos en las calles, en el sindicato o en las mesas de negociación. Pero cuando llegan las elecciones, parece que es cosa de los políticos a los que sólo queda votar cada cuatro años.

Pero pensamos que aún no siendo este nuestro terreno y tener que sortear una ley electoral antidemocrática, los trabajadores no podemos renunciar a dar la batalla política si se presenta la ocasión. Acabar con nuestra situación de temporalidad abusiva haciéndonos fijos en el puesto de trabajo que ocupamos durante años, es una decisión política. Y aunque algunas sentencias nos den la razón, no podemos dejar esta batalla en manos de un sistema judicial hecho a la medida de los de arriba. ni en leyes o normativas que son papel mojado

porque no se cumplen.

¿Y por qué en la Candidatura Movimiento Corriente Roja?

Porque tiene como uno de sus ejes principales, dar voz a las y los trabajadores en conflicto y unificar las distintas luchas. Y entendemos que nuestra lucha no es ajena a la de muchos trabajadores y trabajadoras de empresas privadas. La contratación fraudulenta y la temporalidad, también es un cancer que corroe a la Administración pública, ya que actualmente el

27% de los empleados públicos son temporales

Y porque como servidores de lo público, nuestro compromiso es con las necesidades de la mayoría social. En esta lucha que llevamos a cabo contra el ERE encubierto que nos quieren aplicar a más de 700.000 empleados públicos en fraude de ley, está en juego la defensa de unos Servicios públicos y de calidad, ya que pretenden sustituirnos por trabajadores con menos derechos, tirando a la basura la experiencia y la profesiona-

lidad de quienes durante años levantamos los servicios públicos en condiciones laborales de enorme precariedad. Esto abrirá las puertas a un adelgazamiento mayor de la Administración pública, un empeoramiento y mayor privatización de servicios públicos esenciales. Entonces, esto es lo primero que queremos decir; que esta no es SOLO nuestra lucha, sino de toda la clase trabajadora, de todo el pueblo

Además acordamos con el programa que desde esta candidatura se defiende para un CAMBIO SOCIAL REAL, lo que incluye acabar con el racismo, el machismo y otras formas de opresión y violencia que hoy sufre una parte de nuestra clase. Y que no es posible poner en marcha todas esas medidas sin enfrentar la UE de la austeridad y de la Troika, que NO ES NUESTRA EUROPA

¿Qué sería para tí un buen resultado en estas elecciones europeas?

Nosotros sabemos que llegar a las instituciones sin cambiar las reglas del juego, no es garantía de nada. Si lográsemos un/ una eurodiputad@, sería para dar voz a las luchas en curso y ponerlo a disposición de estas. Los votos que saquemos serán una expresión distorsionada de cuantas personas acuerdan con las medidas de urgencia que defendemos en el programa.

En nuestro caso concreto, un buen balance sería lograr que mucha más gente se enterara de la situación en fraude de ley en la que estamos y convencer a más compañer@s para organizarse con nosotr@s



Laura Requena, cabeza de lista de la candidatura del Movimiento Corriente Roja

UNA CANDIDATURA DE TRABAJADORES/AS PARA MEJOR NUESTRA SITUACIÓN

David Pérez, es jornalero y dirigente sindical de Co.bas en la comarca agrícola de la Vega del Guadalquivir. Además de candidato en las Elecciones Europeas, es cabeza de lista en las elecciones locales de Tocina – Los Rosales

Como venimos denunciando desde hace años, en el campo andaluz nos encontramos en medio de una guerra social abierta contra los derechos de la clase trabajadora y sus condiciones de vida. Esta ofensiva se expresa en nuestra comarca con los continuos cierres de fábricas, como han sido el caso de Contrutex, Altaba y Surfruit, esta última en vías de cerrar. El desmantelamiento del campo debido a la política agraria de la UE y sus pactos, como el tratado para la exportación de cítricos (Marruecos o Sudáfrica), o su política de cupos con limitaciones cada vez más restrictivas, representa una nueva amenaza para el campo andaluz. Su proyecto no es otro que la deslocalización de la producción agraria para llevársela a países donde se oferte mano de obra barata y donde las limitaciones fitosanitarias sean más flexibles.

Con la reciente subida del sello agrícola, situándose en 120 o el caso de los jornaleros de Baena Franco y Agrícola Espino, acusa-

dos de un delito penal, pidiendo a 600 jornaleros hasta 2 años de cárcel, se denota la intención de acabar con las cartillas agrícolas y los derechos de los trabajadores del campo. Además, hay que añadir el problema generado por el Brexit, que augura un recorte en las ayudas de la PAC, siendo los pequeños agricultores quienes más van a sufrir las consecuencias.

El Partido Andalucista, 8 años haciendo oídos sordos a los problemas sociales

El gobierno local del PA en Tocina – Los Rosales, viene pasando de puntillas sobre los grandes problemas sociales que atraviesa nuestro municipio, simples gestos con los que disuadir al pueblo. Frente al desmantelamiento de nuestras fábricas, el desempleo, las injusticias que atraviesan los trabajadores, el auto por lo penal de los jornaleros de Agrícola Espino o los continuos desahucios, su política no ha sido otra que la resignación.

El PA con su conformismo y docilidad frente a las injusticias sociales que se vive en Tocina y Los Rosales, muestra un silencio cómplice con la realidad que viven los trabajadores. Esta política del gobierno local, tendente a la sumisión, se ve potenciada por la inexistencia de oposición del PSOE.

Tocina /los rosales necesita un cambio y una oposición que no se achante.

Ante el desmantelamiento sistemático de fábricas (Conservera, Contrutex, Altaba o Surfruit), de precarización en las condiciones laborales, de la falta de perspectivas para la juventud que se ve obligada a irse del pueblo o directamente del país para poder buscarse la vida, hemos decidido presentar esta candidatura al Ayuntamiento. Somos vecinos/as trabajadores, estudiantes y pensionistas que conocemos perfectamente el día a día de este pueblo, y que no nos resignamos a tener que elegir siempre por el mal menor.

Pensamos que es hora de plantar cara a esta situación y conseguir una representación que permita organizar una oposición seria y que defiendan nuestros intereses, que hagan oír en los plenos nuestros reclamos y que pongan el Ayuntamiento al servicio de mejorar nuestras condiciones de vida.

Por eso te llamamos a que te sumes con nosotros a construir y a trabajar para que esta candidatura consiga un fuerte apoyo en las próximas elecciones.

¡Basta de elegir entre el mal menor!

¡Basta de recortes, paro, salarios de miseria y precariedad!

¡Organicemos una oposición de izquierda comprometida con los derechos de los trabajadores!

1) Archivo definitivo del auto por lo penal de los Jornaleros de Agrícola Espino, que devuelvan las prestaciones y reparen el daño generado.

2) Peonada trabajada, peonada declarada para los trabajadores del campo

3) Reapertura inmediata de Surfruit

4) Remunicipalización de los Servicios Públicos, para pagar menos impuestos, evitar el enchufismo, crear más empleo y mejorar la calidad del servicio.

5) Ninguna agresión machista.

6) Apoyo a los pequeños agricultores y autónomos.

7) Educación: aumento de la oferta educativa. Por itinerarios que tengan salida laboral y futuro.

8) Auditoria Pública de las arcas publicas y moratoria de la deuda ilegítima.

9) Por un plan de emergencia social para los trabajadores con necesidades.



David Pérez Candidato en las Elecciones Europeas y cabeza de lista en las elecciones locales de Tocina – Los Rosales

“Defendemos el derecho a decidir y una unión libre de repúblicas”

Hablamos con Paola García, una joven catalana, candidata y militante de Corriente Roja, participante activa en el referéndum del 1 de octubre. Ha estado muchos años en el movimiento estudiantil y actualmente forma parte de varios movimientos sociales en Sabadell.

¿Qué pensáis sobre el juicio a los presos políticos catalanes?

Es un juicio farsa en el que se han construido las inculpaciones a su conveniencia para imponer un castigo ejemplar. Pedro Sánchez dice que es un juicio justo y que demuestra que la democracia española funciona. Pero lo único que muestra el juicio es que la independencia judicial es una parodia y que la sentencia ya está escrita.

¿Defendéis la libertad de los presos políticos?

Por supuesto, defendemos su libertad inmediata e incondicional y la vuelta de los exiliados. Nadie que se reclame de la democracia puede estar en contra de esta exigencia elemental.

En realidad, lo que juzga el Supremo no es simplemente la libertad y los derechos civiles y políticos de los dirigentes independentistas. A quien de verdad están juzgando es a los 2,3 millones de catalanes que, desafiando una represión salvaje, fueron a votar el 1-0. A quien juzgan es al 80% de catalanes que están a favor de un referéndum para decidir. Defender a los presos es también rechazar la impunidad policial y repudiar la arbitrariedad del aparato judicial, que nunca rompió con el franquismo.

De la misma manera que defendemos a los presos, decimos que no los apoyamos políticamente



Paola García, candidata del Movimiento Corriente Roja

para nada. El 1 de octubre estos dirigentes fueron ampliamente desbordados y si hubiera sido por ellos, según declaró Marta Rovira, habrían desconvocado el referéndum. Luego, cuando la victoria estuvo al alcance de la mano, renunciaron a ella y dejaron tirada a su propia gente. Ahora, combinan un discurso independentista con una política de conciliación con el régimen, mientras gobiernan respetando estrictamente la constitución monárquica y los intereses patronales.

Estáis por la unidad de la clase trabajadora y por una unión libre de repúblicas. ¿Por qué lucháis por el derecho a decidir?

Precisamente por eso. L@s trabajador@s no nos podemos unir en base a la imposición. Sólo podemos hacerlo en base al respeto común a la voluntad democrática libremente expresada por cada pueblo. Queremos la unión, pero no una unión forzada sino libre y voluntaria, una unión libre de repúblicas.

Los que quieren la unidad a la

fuerza y mano dura contra Catalunya son el trío de Colón. Y, a su estilo, Pedro Sánchez, que habla de “diálogo” pero jura que nunca permitirá un referéndum de autodeterminación.

El referéndum es un derecho de los pueblos, es como si una mujer se quiere separar de su marido. El derecho al divorcio no puede depender de si el marido le da permiso para separarse. De la misma forma, si Catalunya quiere decidir, no puede depender para ello del permiso del Estado. Aquí es donde Podemos se equivoca, porque condiciona el referéndum al consentimiento del régimen, sometiéndose a Sánchez. La monarquía nunca va a permitir el derecho a decidir.

¿Pensáis que la clase trabajadora estamos a la altura en esta batalla?

La verdad es que no. Pero hay que añadir que la responsabilidad central recae sobre la izquierda oficial y los dirigentes sindicales, que se han alineado con la monarquía contra el derecho a decidir. Hay otros que nos

dicen que esto es un problema ajeno a l@s trabajador@s.

Pero somos l@s trabajador@s conscientes quienes tenemos que tomar esta lucha en nuestras manos. Es en nuestro interés como clase trabajadora. Además, solo así podremos quitarnos de encima este régimen monárquico al servicio de la gran patronal y la banca.

¿Qué tiene que ver todo esto con la Unión Europea (UE)?

Por desgracia, todo. Si el gobierno y la monarquía han podido reprimir y negar una y otra vez el derecho a decidir a Cataluña es porque cuentan con el apoyo y consentimiento de la UE.

La UE no solo es una máquina de guerra social contra l@s trabajador@s, sino también contra los pueblos europeos, porque no reconoce sus derechos y se asienta en la estabilidad e integridad territorial de los Estados que la componen. La UE siempre estará del lado de la monarquía en esta batalla.

“SE OLVIDARON DE LAS PENSIONES Y LOS SERVICIOS PÚBLICOS, PERO NO DEL PAGO DE LA DEUDA.”

Entrevistamos a José León, trabajador jubilado de la EMT, activista en defensa de las pensiones públicas y candidato del Movimiento Corriente Roja.

¿Cuál es la importancia de las pensiones públicas?

La lucha que venimos llevando los pensionistas ha puesto sobre la mesa la dramática situación en la que viven muchas familias. Familias enteras están sostenidas por padres y abuelos, por pensiones que en la mayoría no sobrepasan los 800 euros.

La crisis de este sistema ha sido aprovechada para que los ricos busquen cualquier forma que les genere beneficios y como el ladrillo se les cayó, han puesto sus ojos en hacer negocios con los servicios públicos: pensiones, sanidad, educación, etc...

Por eso también creo que la defensa de las pensiones públicas no es algo que incumba sólo a los penionistas, sino también a los trabajadores en activo y a la juventud.

¿Están amenazadas las pensiones públicas?

La campaña en los medios de comunicación e instituciones políticas, de que no hay dinero público para tanto pensionista es criminal y carente de todo fundamento.

¿Por qué no hay dinero para las pensiones? Si lo hay para armamento, la monarquía, la iglesia, etc...

Los gobiernos se escudan en que lo primero es “devolver la deuda”. Pero, ¿cómo se ha generado esta deuda pública? La causa fundamental es la transferencia de fondos públicos puestos a disposición de la banca privada con el pretexto de evitar

su quiebra.

La deuda acumulada se ha disparado desde 2007. Entonces era el 36% del PIB y ahora es más del 100%. Y sigue aumentando generando una carga insostenible e impagable.

El pago de esta deuda mayoritariamente privada necesita leyes que legalicen el robo del dinero público y se traspase a los bolsillos privados.

El gasto en pensiones está intervenido y obligado a recortes. La reforma del Art. 135 de la Constitución Española dice literalmente: prioridad absoluta del pago de la deuda por encima del cualquier servicio público, sanidad, pensiones o educación. Todo ello para conseguir lo más rápidamente posible el objetivo mayor que persiguen, que es que los fondos privados de pensiones sustituyan a las pensiones públicas, haciendo negocio de los más de 140.000 millones de euros que están en juego.

¿Por qué eres candidato del Movimiento Corriente Roja estas elecciones?

Hemos entrado en un periodo electoral y muchas opciones electorales hacen guiños con mayor o menor acierto a alguna de las reivindicaciones de los pensionistas, pero sólo el Movimiento Corriente Roja se compromete con la plataforma reivindicativa de la Coordinadora Estatal del Sistema Público de Pensiones. Esa plataforma que hemos defendido semana tras semana en movilizaciones, concentraciones y manifestaciones a lo largo de todo el territorio español.

Paralelamente también es la única opción que cuestiona el pago de la deuda pública, esa a la que algunos tímidamente la llaman ilegítima, pero que



José León, candidato del Movimiento Corriente Roja

igualmente defienden que hay que pagar a la UE.

También quiero decir que somos conscientes de que la lucha y las movilizaciones son la única salida para que cambien realmente las condiciones de vida de los trabajadores y pensionistas. Por eso queremos que la candidatura sea un punto de apoyo y que volvamos a llenar las calles en defensa de la tabla reivindicativa de la Coordinadora Estatal por el Sistema Público de Pensiones.

¿Puedes especificar cuál es esa tabla reivindicativa?

Reconocer las pensiones como un derecho constitucional, derogando el artículo 135 de la CE, e incluirlas en los presupuestos generales del Estado.

Restablecer la Jubilación Ordinaria a los 65 años. Y las Jubilaciones parciales con contrato de relevo para todos los trabajadores a los 60 años, y el relevista fijo en platilla.

Jubilación anticipada sin penalizar con 40 o más años

cotizados = 100%.

Recuperación del Subsidio para mayores de 52 años. Elevación del salario mínimo interprofesional a 1200 euros.

Oposición total al plan europeo de privatización de las Pensiones (PEPP). Derogación del Pacto de Toledo y las Reformas laborales del 2011 y 2013.

Pensión mínima 1084 que garantice con dignidad la vida de los pensionistas, viudas, etc...

Revalorización automática de las pensiones en relación al IPC real.

No a la aplicación del Factor de Sostenibilidad ni en el 2019 ni en el 2023.

Recuperación económica de lo perdido desde 2011.

Reducción hasta la desaparición de la brecha de género en las pensiones.

Factor reductor de la edad de jubilación a los afectados por el amianto.

Para frenar el cambio climático, es necesario tomar medidas anticapitalistas urgentemente

Juan P Ramos, ambientólogo de formación y bombero forestal de profesión, escribe sobre las medidas para combatir el cambio climático



Juan, junto a compañeros de Co.bas INFOCA, en la movilización de Fridays For Future

Diga lo que diga el primo de Rajoy, el cambio climático ya es una realidad palpable hoy. Si no le hacemos frente, pronto tendrá graves consecuencias, que pueden llegar a ser catastróficas. Es positivo que cada uno cambiemos nuestros hábitos individuales, pero los principales responsables de las emisiones son, por mucho, las grandes empresas petroleras, eléctricas y automovilísticas.

Los gobiernos llevan 25 años realizando fastuosas cumbres internacionales, pero los resultados son nulos. Y es porque no se atreven a plantear las medidas que realmente podrían dar un vuelco a la situación: desincentivar el uso de vehículos privados, impulsando una amplia red pública de transporte sostenible; acabar con la energía sucia reduciendo el consumo y apostando por las energías renovables; y transformar la industria para que cubra las necesidades sociales,

bajo criterios de sostenibilidad.

Es evidente que los accionistas y directivos de estas grandes compañías jamás renunciarán a sus multimillonarios beneficios para aplicar ese plan. Por eso es necesario un planteamiento decididamente anticapitalista, poniendo la banca y los sectores estratégicos bajo control social. Todo lo demás son medias tintas que sólo sirven para marear la perdiz... mientras el tiempo pasa y el problema se agrava. Entre 1970 y 2014, las poblaciones de animales silvestres se redujeron un 60%. ¡La mitad de la vida salvaje exterminada en 44 años! Sólo ese dato ya nos debería hacer reflexionar de lo urgente que es tomar medidas reales ya.

Juan P. Ramos es ambientólogo de formación y bombero forestal de profesión.

Xulia Mirón y José Luis López, candidatos gallegos en la lista del Movimiento Corriente Roja, escriben sobre la situación de la clase trabajadora gallega

Galiza: profundizando en nuestra dependencia

La principal fuerza productiva de cualquier sociedad es el ser humano, su capacidad para producir bienes y servicios que respondan a sus necesidades. En los años de la crisis, 200 mil personas han sido obligadas a emigrar de Galiza por las políticas de recortes y austeridad.

Con la crisis se profundizaron las tendencias a la concentración y centralización de capital, a la dependencia del régimen, con la destrucción de cualquier atisbo de una banca pública gallega al liquidarse las Cajas de Ahorro y su venta, el desmantelamiento y privatización de todos los servicios públicos, sanidad, educación, dependencia, etc., y la nueva reconversión industrial



Xulia Mirón, Candidata del Movimiento Corriente Roja

que enfrentamos con EREs y cierres en la industria (Alcoa, Ferroatlántica, Poligal,..) o el telemarketing (Bosch, Unisono, etc.)

De esta forma mantienen a Galiza em su histórico papel de exportador de mano de obra barata a través de la emigración, y de materias primas, leche, pesca,... a lo que hay que añadir los proyectos de megaminería que atraviesan el territorio gallego, como las de cobre em Touro, hasta 800 licencias de minas, con el impacto medioambiental que van a tener.

La lucha constante del pueblo gallego contra estas tendencias, como fue Nunca Mais o las movilizaciones de hace unos años de los ganaderos gallegos, que tuvieron tomadas Santiago y Lugo durante 15 días, se unen las huelgas y movilizaciones de los y las trabajadoras.

Ahora asistimos a una verdadera "rebelión" em la sanidad pública gallega (SERGAS), con huelgas y ocupaciones de hospitales em diversas areas, tanto urbanas como rurales, así como a las luchas de interinos de la administración em fraude de ley, contra el ERE encubierto em toda el estado. Pero lo que há galvanizado la lucha de clases

estos últimos meses, há sido la entrada em la lucha de los trabajadores y trabajadoras de Alcoa, Poligal,..., y com ellos todos los de la industria "electrointensiva", contra la amenaza de destruir miles de puestos de trabajo em la industria.

La dependencia de Galiza de decisiones que se toman em Madrid o Bruselas, unen indisolublemente la lucha por la defensa de los puestos de trabajo ("queremos trabajar y no emigrar", se grita muy habitualmente) a las luchas del pueblo gallego por el derecho a decidir su futuro, el control sobre las riquezas naturales e industriales, rompiendo los marcos establecidos por el Régimen del 78.

El carácter de la Unión Europea, herramienta de guerra social contra la clase trabajadora sea de la nación que sea, liga los destinos de la clase obrera gallega y el pueblo a la del resto del Estado y de Europa. Los derechos nacionales y sociales de Galiza no tienen cabida dentro de esta Unión, sino em una Europa de los Trabajadores / as y de los pueblos.

Xulia Miron y Jose Luis López, son candidatos gallegos em la lista del Movimiento Corriente Roja

Mustafá Bachir Mohamed trabajador marroquí candidato por la lista de Movimiento Corriente Roja

CONTRA EL RACISMO Y LA XENOFOBIA INSTITUCIONAL

La Ley de Extranjería convirtió de un día para otro a miles de personas en "ilegales". Una Ley que fue decretada como requisito para entrar en la Unión Europea y estrenarse como Frontera Sur de Europa. La valla de Ceuta y los primeros CIE fueron establecidos entonces.

Con el PP y Zapatero los ataques tampoco cesaron. Se produjeron devoluciones en caliente, se colocaron las cuchillas en las alambradas de las vallas y se establecieron cupos de detenciones de inmigrantes.

Y con Pedro Sánchez la política anti-inmigrante ha continuado a pesar de sus declaraciones. Sólo hicieron falta dos meses de su anterior legislatura para que su ejecutivo optara por defender estas devoluciones ante el Tribunal Europeo de Derechos Humanos.

“La juventud y l@s estudiantes hemos demostrado, luchando, que tenemos mucho que decir sobre nuestro futuro”

Tania Díaz, estudiante de la Universidad de Barcelona y activista en el movimiento estudiantil. Es candidata y militante de Corriente Roja.

Desde la crisis, los recortes en la educación pública no han parado. No queremos ser alumnos de segunda en centros de segunda. Necesitamos que se inviertan más recursos en la pública para garantizar instalaciones de calidad y para imponer medidas y protocolos contra el acoso machista, racista y lgbtífóbico en las aulas. Defendemos una educación sexual integral que respete todas las orientaciones sexuales e identidades de género y decimos un NO rotundo a la Iglesia católica en las aulas. **¡Defendemos una educación pública, gratuita, de calidad, laica, igualitaria y que respete las lenguas de cada territorio!**

Andrés, estudiante de 2º de bachillerato en el IES en



Mustafa, en una movilización junto a Corriente Roja

nos: “No hay una expulsión sino una prevención de entrada” (el mismo argumento utilizado por el PP).

Tampoco han sido muy diferentes las políticas llevadas a cabo por Manuela Carmena más allá de los gestos para la galería. En marzo se ha cumplido ahora un año de la muerte del mantero Mame Mbaye. Una muerte

que se produjo después de salir huyendo de la policía municipal tras una de las habituales persecuciones a manteros. Mame llevaba casi 12 años en España y no tenía “papeles” así que la única opción que le quedaba era la venta ambulante. La Ley de extranjería le había denegado hasta en tres ocasiones sus

intentos de regularización.

Los empresarios siguen haciendo su gran negocio valiéndose del chantaje: “Te voy a hacer los papeles, pero te quedas más horas a trabajar”. Una realidad que se agrava aún más si hablamos de mujeres migrantes. Los diferentes gobiernos, a golpe de Ley de Extranjería combinado con la barrera idiomática, la dependencia económica que tiene la víctima hacia el agresor o patrón (muchas veces el mismo), una falta de red de apoyo familiar y la denegación de tarjeta sanitaria, son cómplices de los abusos y explotación hacia estas mujeres migrantes.

En el Movimiento Corriente Roja no aceptamos que existan personas de primera y segunda clase. No aceptamos ni una muerte más en el Mediterráneo o en las vallas.

Madrid. Es candidato y militante de Corriente Roja.

L@s estudiantes de secundaria somos los más perjudicados en la aplicación de las reformas educativas y recortes, porque no solo nos vemos afectados por leyes como la LOMCE sino también por el 3+2, una ley dictada directamente por la Unión Europea. También nos afecta el aumento de precio de las matrículas universitarias, que nos dejan sin futuro al terminar el instituto.

La juventud hemos demostrado luchando que tenemos mucho que decir sobre nuestro futuro. Si desde los 16 años ya enfrentamos la precariedad laboral y sufrimos la crisis, **¡tenemos derecho a opinar sobre ella! ¡Ni LOMCE ni 3+2 ni Plan Bolonia! ¡Sí al derecho a voto a partir de los 16 años!**

Lucía Domínguez, joven que

está trabajando actualmente para pagarse los estudios. Es candidata y militante de Corriente Roja.

Cada vez más estudiantes de familias trabajadoras se quedan fuera de la universidad por no poder pagarla. La juventud estamos doblemente perjudicados como estudiantes y trabajador@s precari@s: trabajamos para estudiar y estudiamos para trabajar. El problema es que estamos sometidos a la doble escala salarial, a contratos de

menos de 20h, horas extras encubiertas y salarios y condiciones laborales de miseria.

Hay que luchar por la gratuidad de la educación pública y contra las reformas laborales, porque un título, hoy en día, no garantiza un curro estable y digno. **¡Ni precariedad en las aulas ni en los puestos de trabajo! ¡Prácticas remuneradas en FP y universidades! ¡Conciación estudiantil-laboral!**



Tania Díaz, Candidata del Movimiento Corriente Roja

La Unión Europea es una máquina de guerra contra la clase obrera y los pueblos de Europa

¡Hay que romper con la UE y el euro para lograr un cambio social y levantar una Europa de los trabajadores!

Este manifiesto ve la luz en plena batalla de los chalecos amarillos franceses, el movimiento popular que se enfrenta al régimen de Macron y cuestiona las desigualdades sociales. Este cuestionamiento tiene lugar cuando los capitalistas franceses, atrapados en una crisis más global del modo de producción capitalista, arremeten por todos los medios contra la clase obrera y los sectores populares con el fin de restaurar su tasa de ganancia.

La Unión Europea, construida por y para los capitalistas, es un instrumento esencial para ese fin.

(...)

Un programa de esas características es imposible de aplicar sin anular la deuda pública, expropiar los bancos y las grandes empresas, socializar la inversión e instaurar el control de los trabajadores sobre la producción. Estas medidas solo se pueden llevar a cabo apoyándose en una movilización general y sostenida de masas y son del todo incompatibles con la pertenencia a la UE y al euro. Implantarlas exigirá que el poder pase a manos de Gobiernos de los Trabajadores surgidos de nuevas instituciones, apoyados en una red de asambleas y comités populares levantados en los lugares de trabajo y de vida del pueblo, basados en delegados revocables en todo momento.

La salvaje actuación de la UE en Grecia nos muestra que la ruptura revolucionaria de un país con la UE se va a enfrentar, con toda seguridad, desde el inicio al más brutal sabotaje. Por eso, será necesario adoptar medidas básicas de autodefensa, como el cierre de los mercados financieros, la conversión de los activos y pasivos financieros en

una nueva moneda no convertible o el monopolio estatal del comercio exterior. Sólo así podrá reorganizarse la economía frente al sabotaje exterior, mientras se articula la solidaridad internacional y nuevas victorias incorporan a nuevos países a la construcción de una Europa de los trabajadores y los pueblos, de unos Estados Unidos Socialistas de Europa. No hay solución a escala de un país. O el proceso revolucionario se extiende a otros países o estará condenado a la derrota.

Algunos criticarán que este programa no es "realista". En un sentido tienen razón, porque no puede ser aplicado por procedimientos "parlamentarios" ni por el manoseado "diálogo social" de los burócratas sindicales. Es un programa para cambiar de verdad la vida de la clase trabajadora, lo que significa que va a exigir grandes movilizaciones y duros enfrentamientos de clase.

Organizar la lucha común

Luchar por este programa es combatir por agrupar el sindi-

calismo combativo contra la burocracia y reconstruir sobre nuevas bases el movimiento sindical; impulsar la movilización basada en la democracia obrera y la unificación de las luchas; organizar la solidaridad internacionalista con las luchas y dar respuestas conjuntas a escala europea; reforzar la Red Sindical Internacional.

Luchar por este programa es, en Francia, batallar por la confluencia entre los chalecos amarillos, los obreros de las fábricas y otros sectores sindicalizados y la juventud estudiantil para organizar una huelga general que eche a Macron y abra paso a las reivindicaciones. Y fuera de Francia, impulsar la solidaridad con los chalecos amarillos.

Luchar por este programa es combatir por construir y organizar una fuerza revolucionaria que lo defienda internacionalmente y en cada país.

Mayo, 2019 **FIRMANTES:**
FRANCIA Sophie (Bureau du Secrétariat Jeune du NPA Jeune); Thomas (Bureau du Secrétariat

Jeune du NPA Jeune); Philippe (Comité exécutif et Conseil Politique National du NPA, Tendance Claire); Gaston (Conseil Politique National du NPA, Tendance Claire); Marie (Conseil Politique National du NPA, Tendance Claire); Serge (Conseil Politique National du NPA, Tendance Claire); **ALEMANIA** Georg H. (ISO) Alemania; **ESTADO ESPAÑOL** Laura Requena (Corriente Roja-LITci); David Pérez (Corriente Roja-LITci) **ITALIA** Francesco Ricci (PdAC-LITci); Fabiana Stefanoni (PdAC-LITci) **PORTUGAL** Carlos Ordaz (Em Luta-LITci); José Pereira (Em Luta-LITci) **GRAN BRETAÑA** Martin Ralph (ISL-LITci); Margaret McAdam (ISL-LITci) **BÉLGICA** Matthieu Lallemand (LCT/CWB-LITci); Catherine Bernard (LCT/CWB-LITci) **RUSIA** POI-LITci

(Este texto es sólo la parte final del manifiesto completo, que puedes encontrar en corrienteroja.net)

